
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS DE LA 
FACULTAD DE FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA  25 DE SEPTIEMBRE DE 2013 

 En la Sala de Juntas de la Facultad de Farmacia, siendo las 12:00 horas del día 25 
de SEPTIEMBRE  se reúne la Comisión de Asuntos Económicos, delegada de la Junta de 
Facultad, previamente convocada al efecto, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano, 
Profesor Dr. D. Rafael Lozano Fernández, actuando como Secretario el Prof. Dr. D. Jesús 
Román Zaragoza.  

 Asisten a la misma, las personas que a continuación se relacionan. Excusa su 
asistencia D. Daniel Sánchez Mata. 

El Orden del Día es el siguiente: 
 
1. Presentación del presupuesto 2012-2013. 
2. Ruegos y preguntas. 

ASISTENTES 

Prof. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. D. Jesús Román Zaragoza 
Prof. D. Carlos J. Martínez Honduvilla 
Profª. Dña. Ana María Crespo de las Casas 
Profª. Dña. Mª. Ángeles Heras Caballero 
Profª. Dña. Mª Teresa Ramos García 
Profª. Dña. Pilar Gómez-Serranillos Cuadrado 
D. Antonio Rebollo Rodríguez 
D. José Manuel Rodríguez Peña 
Dª. Rosario García Broncano 
D. Javier I. Pardo Jiménez 
 
 
 

1. Presentación del presupuesto 2012-2013. 

El Sr. Decano informa a los miembros de la Comisión del reparto económico que, al 
igual que en años anteriores, se ha hecho de acuerdo con los criterios fijados por la Junta 
de Facultad (se adjunta documentación). Propone que la ganancia de asignaturas no 
departamentales se le asigne a la Biblioteca para la compra de manuales. Se acepta por 
unanimidad. 

El Prof. Lozano indica que para el próximo año se producirá una subida del 3%, si bien 
la CAM va a reducir el presupuesto de la UCM en unos 25 millones. También informa de 
que en la conferencia de Decanos de la UCM se van a estudiar criterios de reparto 
económico que tengan en cuenta la experimentalidad de las titulaciones. Por ello propone 
que dentro de la Facultad se inicie un estudio análogo para poder someterlo a la Junta de 
Facultad en el futuro. Se acepta dicha propuesta. 

D. José Manuel Rodríguez Peña indica pequeños errores que afectan al Departamento 
de Microbiología y el Sr. Decano responde que se corregirán los errores detectados y se 
enviará el documento corregido para su aprobación en Junta de Facultad. 

 
 



1. Ruegos y preguntas 
 
No ha lugar. 

 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 12.30 horas 
del día de la fecha de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy 
fe. 
 
          Madrid, 25 de SEPTIEMBRE de 2013 
             EL SECRETARIO ACADÉMICO 
                 
 
 

           
      
            Fdo.: Jesús Román Zaragoza 


